

# *L'asthme au centre aujourd'hui des débats de la rencontre ibéro- américaine d'allergies*

---



La Havane, 26 mai, (RHC).- Les facteurs qui favorisent l'apparition de l'asthme chez les enfants sont au centre des débats de la seconde journée de la 4<sup>e</sup> rencontre Ibéro-américaine et du 8<sup>e</sup> Congrès National Cuba allergie dont notre capitale est le siège et auxquels assistent plus d'une centaine de prestigieux spécialistes étasuniens, entre autres invités étrangers.

Des experts de plusieurs pays débattent de l'immunothérapie préventive, de l'asthme chez les nourrissons et chez les enfants en âge pré-scolaire.

Le docteur argentin Edgardo Jares, président de la Société Latino-américaine d'allergie, d'asthme et d'immunologie a fait savoir que le Registre latino-américain d'hyper-sensibilité aux médicaments sera présente dans le cadre de ce congrès-

La rencontre qui se termine demain a pour but de contribuer à l'amélioration du diagnostic, du traitement et du contrôle des maladies allergiques.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/57233-lasthme-au-centre-aujourd'hui-des-debats-de-la-rencontre-ibero-americaaine-dallergies>



**Radio Habana Cuba**